

Bericht der Fußballabteilung für das Sportjahr 2024

Saison 23/24

Unsere Erste Mannschaft befand sich am Ende der Letzten Saison im Abstiegskampf in der Kreisliga A. Mit weiteren 3 Unentschieden, 1 Sieg und 2 Niederlagen konnte man 30 Punkte einfahren die dann zum 15. Tabellenplatz bei 37:86 Toren reichten. Der Klassenerhalt war geschafft.

Parallel konnten wir uns um die Teams für die neue Saison kümmern.

In der neuen Saison konnten wir dann wieder mit zwei Senioren Mannschaften in den Spielbetrieb starten. Die A-Liga Mannschaft Betreuen Trainer Fabian Scholz, Co.-Trainer Mathias Kery, spielender Co.-Trainer Dustin Eichholz, Betreuer Patrick Ascoua und Betreuer Werner Dudek. Bei der 2. Mannschaft als Trainer Fabian Reiners, spielender Co.-Trainer Klaus-Balthazar Heller.

Bei der 2. Mannschaft, gab es durch fehlende Freigaben, in den ersten Woche Probleme genügend Spieler zu stellen. Durch einen großen Kader bei der 1. Mannschaft konnten so aber die Spieler die in der ersten nicht zu Einsatz kamen dort unterstützen und Spielpraxis sammeln. Mittlerweile haben beide Mannschaft genügend Spieler. Schon früh war hier zu sehen das es eine sehr gute Zusammenarbeit beider Teams gibt.

Saison 24/25

Blicken wir zunächst auf unsere Erste: In der Kreisliga A Moers hat sich unsere 1. Mannschaft achtbar geschlagen. Mit „32 Punkten und einem Torverhältnis von 53:59 landeten wir auf Platz 11 – solides Mittelfeld, weit weg von den Abstiegsrängen. Besonders vorne ging die Post ab: 53 erzielte Tor sprechen für einen starken Angriff. Und kleine Anekdote am Rande: Der souveräne Tabellenführer VfB Homberg II hat seit Mitte September kein Spiel mehr verloren – die letzte Niederlage kassierten sie gegen uns! Das zeigt, dass wir an guten Tagen jeden schlagen können. Unsere Erste konnte also durchaus mit den Top-Teams mithalten und hat uns viele sehenswerte Spiele beschert. 😊

Unsere Zweite Mannschaft ist neu formiert in dieser Saison – und was für ein Einstand! In der Kreisliga C Moers (Gruppe 2) steht unsere 2.

Mannschaft aktuell auf Platz 9. 22 Punkte hat das Team gesammelt, bei einem fast ausgeglichenen Torverhältnis von 33:35. Für eine neu gegründete Truppe, die sich erst einspielen musste, kann sich diese Bilanz wirklich sehen lassen. Sechs Siege und vier Unentschieden zeigen, dass die Jungs schon richtig gut zusammengefunden haben. Man spürt den Teamgeist und die Freude, mit der unsere Zweite auf dem Platz steht – das macht richtig Spaß zuzuschauen und ist eine Bereicherung für den Verein.

Positives hervorheben & Ausblick: Beide Mannschaften können stolz auf das Erreichte sein. Wir haben viele positive Entwicklungen gesehen – von torreichen Offensivleistungen bis hin zum erfolgreichen Wiederaufbau einer zweiten Mannschaft. Diese Erfolge und der Zusammenhalt im Verein stimmen uns optimistisch für die kommende Saison. 🤝 Mit einem gut eingespielten Kader und einigen vielversprechenden jungen Talenten wollen wir nächstes Jahr weiter angreifen. Unsere Erste peilt an, in der Tabelle noch weiter nach oben zu klettern, und auch die Zweite wird fleißig Punkte sammeln und den Konkurrenzkampf beleben. Packen wir es an – auf eine erfolgreiche neue Saison und weiterhin so viel Spaß am Fußball in Meerfeld! 🙌

Einen kurzen Blick richten wir noch auf die Hobbymannschaften.

Allen voran hat die Alte Herren wieder Ihren Spieltrieb zurückgewonnen und hat Anfang der Saison wieder beim Ü32 Pokal teilgenommen. Leider erwischte man wieder direkt ein Top Los in der 1. Runde. Mit Viktoria Alpen kam eine der besten Alten Herren an das Sportzentrum. Die zahlreichen Zuschauer bekamen ein spannendes Spiel zu sehen. Am Ende hieß es 1:1 und es ging ins Elfmeterschießen, leider endete diese 4:5 gegen uns. Die Alten Herren spielen am Samstag nach der JHV den Hallenstadtpokal im ENNI Sportpark. Ausrichter in diesem Jahr ist der SC Rheinkamp.

Weiterhin spielen bei uns zwei Hobbymannschaften, Dienstags Doppelpass Alleine und Mittwochs das Dreamteam.

Am Ende des Jahres 2024 stand noch ein Highlight auf dem Programm. Nach zwölf Jahren, Corona bedingt zwei Jahre länger, war der FC Meerfeld wieder dran den Moerser Hallenstadtpokal auszurichten. Das Orga-Team um Oliver Knothe und Christa Tyszak organisierten ein rund um gelungenes Turnier, mit einem am Ende verdienten Sieger GSV

Moers der das Finale erst im Neunmeterschießen für sich entscheiden konnte. Leider gab es dort auch traurige Höhepunkte, einer war der Rückzug der Futsal-Mannschaft FC Niederrheinsoccer der zum letzten Gruppenspiel nicht mehr antrat.

Thomas Geist, Fußballabteilungsleiter

Moers, 16.03.2025